

**COMMUNIQUE****Rassemblement devant l'Assemblée Nationale****NON au PLFSS 2026 !**

L'Union Départementale FO 91 se félicite que ses conseillers à la Caisse d'Assurance Maladie de l'Essonne ont voté contre les budgets présentés au Conseil de la CPAM 91.

Comment cela aurait pu être autrement ?

Ces budgets sont des déclinaisons des PLFSS qui ne font que frapper les assurés sociaux pour les seuls bénéficiaires des exonérations des cotisations « patronales ».

Demain aura lieu un vote pour sceller le PLFSS 2026. L'Union Départementale appelle tous les députés de l'Essonne à ne pas voter cette casse sociale qui organise, entre autres, :

- La suppression de la majoration des Allocations Familiales pour enfants de plus de 14 ans,
- La limitation de la durée des arrêts maladie,
- L'exclusion programmée de centaines de milliers d'assurés des ALD,
- La suppression des APL pour des milliers d'étudiants étrangers,
- La limitation des arrêts de travail (un mois pour une primo-prescription avec un renouvellement plafonné à deux mois) ;
- un ONDAM (objectif national de dépenses d'assurance maladie) qui, malgré un relèvement à 3 %, demeure très en deçà des besoins réels pour enrayer l'hémorragie des fermetures de lits, stopper les suppressions de postes et répondre aux besoins de soins ;
- la taxation des complémentaires santé qui sera in fine répercutée sur les cotisants ;
- le décalage, par décret, de 14 à 18 ans, de la majoration pour âge des allocations familiales et la suppression de la prime de Noël pour les foyers sans enfant.

Comment voter un budget qui prévoit 3,6 milliards en moins pour la Santé, 1 milliard de taxes sur les complémentaires Santé que devront payer les assurés, 1,5 millions de diabétiques exclus des affectations longue durée qui devront débourser 315 euros par an ?

L'UD FO 91 invite ses syndicats à se joindre au rassemblement organisé ce mardi 16 décembre 2025 à partir de 13H à proximité de l'Assemblée Nationale pour dire aux députés :

**« Ne votez pas ce budget honteux ! »**

Evry-Courcouronnes, le 15 décembre 2025

